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山田教育長 

  日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、加藤幸代委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 議第２０号 土岐市教育に関する事務の職務権限の特

例を定める条例に対する意見について を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大橋委員 

前回も確認したかもしれませんが、この条例改正の根本は何にな

るのか、市長からの提案となるものでしょうか。 

加藤教育総務課長 

１番の狙いは子育て支援に対応していくためです。また人口減

少などの課題に対する対応強化のために組織改編するものとなり、

市長からの提案となるものです。 

教育長 

発端としては子育て支援の部分でこども家庭庁が国で新設され

たということで、その流れに沿って子育て支援の学校教育以外の部

分のところを一元化したいということ、土岐市の現状でコミュニテ

ィの衰弱化、弱体化が気になっていること、特に自治会加入の問題

や地域活動など支所と公民館での取り組みが地域によって温度差

があるなかで行政の入り方が非常に難しいということで市長部局

に公民館、生涯学習を持っていくことによって一体的に地域コミュ

ニティの構成、活性化をしていきたいこと、それから、教育委員会

の学校を取り巻く状況が非常に厳しい状況であるため整理してい

く必要があるのではないかとのことなどがあります。今回は市長部

局のまちづくり政策について活性化していくため、文化もスポーツ

もそちらの方でねらいを明確にした動きを作りたいという方向が

あるので分離をし、教育委員会は学校教育に特化するということで

提案されてきたものと捉えております。 

教育長 

ほかに、質疑・討論はございませんか。 



なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、議第２０号 土岐市教育に関する事務の職務権限の特例を定

める条例に対する意見について、異議なしということで、原案のとお

り可決することにご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

ご異議がないようですので、議第２０号議案については、原案のとおり可

決することに決しました。 
それではこれで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、令和５年第２回土岐市教育委員会臨時会を閉会します。 

 

閉 会 午後３時１７分 

 


